
自民党千葉県宅地建物等対策議員連盟との協議会を開催
令和４年１２月６日、千葉県宅建政治連盟は、自民党千葉県宅地建物等対策議員連盟（略称：宅建議連、浜田穂積

会長）との協議会をオークラ千葉ホテル（千葉市中央区）において開催しました。本協議会は平成３０年１２月以
来、新型コロナの影響で中止され、全体会議では４年ぶりの開催となり、千政連から幹事３８名、宅建議連からは県
議会議員３１名が出席しました。　
協議会では、岡本会長より宅建議連浜田会長へ要望書が提出され、空き家所有者の情報活用の環境整備、私道の掘

削・承諾の簡素化、事業者における埋蔵文化財発掘調査費用の負担軽減や市街化調整区域の有効活用など７項目の要
望を行いました。要望書の詳細は千政連ホームページをご覧ください。

（左から）山村副会長・幹事長、髙﨑宅建協会会長
岡本会長、浜田宅建議連会長

要望主旨説明をする山村副会長・幹事長 協議会の模様

要 望 事 項
１．不動産取得税の抜本的な見直し 
２．道路位置指定による宅地造成を行う場合

の面積基準の緩和等 
３．空き家所有者に係る情報活用のための

環境整備 
４．私道の掘削・承諾の簡素化 
５．事業者における埋蔵文化財の発掘調査

費用の負担軽減 
６．市街化調整区域の有効活用による豊かで

魅力ある街づくり 
７．都市計画審議会委員の登用について 

千 政 連  新 規 入 会 者 募 集

入会資格

入会費用

（一社）千葉県宅地建物取引業協会所属の宅地建物取引業者である
事務所ごとの代表者個人またはその指名する者

【入会時賛助金】主たる事務所：100,000円／従たる事務所：免除
【年 会 費】6,000円（入会初年度は、入会月により月割となります）

宅建業は「政策産業」です
宅建協会会員皆様のため
要望活動を行っています

■（一社）千葉県宅地建物取引業協会入会時に、千政連への入会をお願いしております。■入会手続きは、事務所所在地を管轄する地区を通じて行っていただきます。詳しくは、各地区へお問い合わせください。

千政連は、宅建協会会員の皆様の要望を政策に反映させるため、その組織力を生かした積極
的な政策要望活動を展開しています。千政連の活動が、各種制度の改善や規制緩和など宅建
協会会員の皆様の権益擁護、取引環境の改善を実現します。

千政連
広報

2 0 2 3 . 2 . 1 6

号外

千政連ホームページ　https://www.chiba-seiren.jp/

自民税調会長に要望。（左から）瀬川全政連
会長、宮沢洋一税調会長、浅利広島政連会長、
赤田全政連幹事長（令和 4年 11 月 24 日）

山本有二宅議連会長（中央）に要望する
瀬川全政連会長（右）、赤田全政連幹事長（左）
（令和 4年 11 月 22 日）

松島みどり自民党住宅土地・都市政策調査
会長（右）に要望する瀬川全政連会長
（令和 4年 11 月 8日）



〒260-0024 千葉市中央区中央港1-17-3　

あなたの事業経営に直結する「政策」実現のために
ぜひ政治連盟の活動にご協力ねがいます。

https://www.chiba-seiren.jp/

千葉県宅建政治連盟

■浜田靖一防衛大臣を表敬訪問
令和４年１０月１４日、岡本修会長と山村真哉副会長・

幹事長及び千葉県宅建協会の髙﨑正雄会長、榎本光男常務
理事は、浜田靖一防衛大臣を表敬訪問し、令和５年度税制
改正及び土地住宅政策等に関する要望活動を実施致しまし
た。重点要望事項の①低未利用地の適切な利用・管理を促
進するための特例措置の延長・拡充、②空き家等の発生を
抑制するための特例措置の延長・拡充、③各種税制特例措
置の適用期限の延長、④銀行の不動産仲介業参入阻止につ
いて要望趣旨を説明し、実現に向けてお力添えいただくよ
う強くお願いしました。

（左から）山村副会長・幹事長、岡本会長、浜田防衛大臣、
髙﨑宅建協会会長

■公明党千葉県本部
　　　政策要望懇談会に出席
令和４年８月８日、岡本修会長は、公明党千葉県本部

主催の「政策要望懇談会」に出席し、令和５年度税制改正
及び土地住宅政策に関する要望を行いました。
公明党千葉県本部からは、代表の平木大作参議院議員を

はじめとする党所属の国会・県会議員団が出席され、税制
改正のほか各要望項目について意見交換を行いました。

（前列左から）岡本会長、平木参議院議員、角田衆議院議員、
藤井県議会議員、秋林県議会議員

■齋藤健法務大臣を表敬訪問
令和４年１２月２６日、岡本修会長と山村真哉副会長・

幹事長、松戸地区より平川嘉博地区長、橋本孝司副地区
長、東葛地区の泉宣寬地区長、遠藤博一相談役は、齋藤健
法務大臣を表敬訪問し、令和５年度税制改正及び土地住宅
政策等に関する要望を行いました。特に①低未利用地の特
例措置の延長・拡充と、②空き家等の特例措置の延長・拡
充、③各種税制特例措置の適用期限の延長、④銀行の不動
産仲介業参入及び保有不動産の賃貸自由化の阻止の４点を
中心に要望しました。　

（左から）平川松戸地区長、泉東葛地区長、山村副会長・幹事長、
齋藤法務大臣、岡本会長、遠藤東葛地区相談役、橋本松戸副地区長

令和５年度税制改正及び土地住宅政策に関する要望活動報告
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